



CLINICA QUIRURGICA

Dr. A. Ballesteros Alcayde

CIRUGIA GENERAL

RAYOS X

PENSION COMPLETA PARA OPERADOS

TORRECILLA, 46 :- Teléfono, 116

VALDEPEÑAS

Ecos varios

Peticiones de mano

Para nuestro buen amigo el culto joven, empleado en la contabilidad de esta sucursal del Banco Hispano Americano, don Manuel Ruiz Caropatón, ha sido pedida la mano de la bella señorita Tomasa Núñez Jiménez.

—En Madrid, donde hace algún tiempo fijó su vecindad nuestro querido amigo y paisano don Licer Muñoz, ha sido pedida la mano de su bella hija Paquita para nuestro también amigo y paisano el ilustrado joven don Magdaleno Tejedo Castellanos; el simpático acto lo llevaron a cabo la madre y el tío del novio, doña Modesta Castellanos (viuda de don Dionisio Tejedo) y don Marcelo Tejedo. Nuestra felicitación a los futuros matrimonios.

Natalicio

Ha dado a luz felizmente un robusto y hermoso infante la bella esposa de nuestro buen amigo el acreditado viajante de comercio, don Antonio Martínez, de soltera Lolita Peñalver. Enhorabuena a los felices papás.

Muerte sentida

En Madrid, donde hace muchos años residía, falleció el 16 del actual nuestro querido amigo y paisano el notable profesor de música don Alfonso Pinilla Camacho. Su muerte ha producido gran sentimiento en la buena sociedad Madrileña, donde contaba con muchas amistades por sus excelentes prendas personales, constituyendo su entierro una numerosa y sentida manifestación de duelo. A sus hijos, viuda y hermanos, en especial a nuestro buen amigo el también culto profesor de música don José, expresamos nuestra más viva condolencia por la sensible pérdida.

Nuevo semanario

Con el título «Nosotros» apareció ayer un nuevo semanario local, dirigido por el experto periodista don Tomás Díaz Sánchez, redactor-jefe que fué de nuestro querido colega «Adelante». Corresponámosle gustosos a su cariñoso saludo y le deseamos grandes éxitos y muchos años de vida.

FUTBOL

Ayer domingo tuvo lugar, con regular entrada, en la que predominaba el sexo bello, el anunciado encuentro entre los equipos, Unión Deportiva local y Manzanares F. C. de Manzanares. El triunfo fué de los locales por 4 a 1.

El match estuvo lleno de jugadas vistosísimas por parte de los dos equipos. El primer tiempo fué de dominio casi absoluto del equipo de casa que logró tres de sus goals, durante él. El primero fué así: Soriano recibe un balón de Diego, y avanza, pasa a Del Fresno que dribla a Carranza (y a todos los que se le pongan delante) y cede a Edmundo, éste centra por bajo y Cid Fuentes corona la jugada llevando de un buen schoot el pelotón a las mallas. Diez minutos después Del Fresno tira sobre la puerta y es otra vez Cid Fuentes el que marca el segundo; y el tercero fué obra de Del Fresno, al remarcar de cabeza un buen centro de Molero.

En la segunda parte el juego fué más nivelado, por algunas modificaciones hechas en el equipo forastero. Mediado el tiempo Edmundo marcó el cuarto goal para su equipo de un tiro que cogió desprevenido al cancerbero. El del honor para los visitantes lo consiguió Martín de un chupinazo por bajo.

Del equipo vecino, lo mejor, el trío defensivo y Carranza y del de aquí, la línea delantera en la que sobresalió Del Fresno que hizo uno de sus mejores partidos, Minuto y Diego que fué (como no) el de siempre.

El arbitro señor Carrazón, imparcial.

Equipos. M. F. C.: Fernando; Manrique, Macaraque; Bautista, Carranza, Gallego; Alcolea, Belón, X, Martín y Muñoz.

U. D. V. Minuto; Abad, Zamorilla; Nani, Diego, Marqués; Edmundo, Del Fresno, Cid Fuentes, Soriano y Molero A.

Aro

Hablando con el Alcalde

Esta mañana hemos celebrado, con el alcalde, nuestra entrevista semanal.

La primera autoridad, contestando a nuestras preguntas, nos ha manifestado que, como, probablemente, no se podrá cobrar, hasta mayo, la cantidad concedida por el Estado, para calles, hoy mismo se tratará de llevar a cabo el acuerdo tomado en la última sesión, de concertar un crédito con un Banco de la localidad, a responder con la cantidad adelantada.

Para la limpieza y encauzamiento del río Jabalón, se ha concedido la respetable suma de 4.200.000 pesetas de las que se podrán disponer en el mes de julio, y que corresponde a los términos de Moral y Valdepeñas.

La décima sobre la contribución, para el paro obrero, hay la impresión de que se concederá el que pase al Ayuntamiento.

También nos ha dicho el alcalde, que, tan pronto se consiga la concesión de la décima, trabajarán para ver si pueden conseguir el que se condone, al contribuyente, el recargo de la Hacienda, aunque esto lo ven algo difícil, pero que, sin embargo, han de hacer cuanto esté a su alcance.

Y, por último, el señor Abad Guzmán, delegado de calles, nos informa que la suscripción iniciada por la comisión espontánea, alcanza la suma de 21.000 pesetas aproximadamente, de las que se han gastado, ya la mayor parte, y que se espera aumente muy poco más, sobre lo que hay.

Y con esto hemos dado por terminada nuestra entrevista con la primera autoridad local.

Aguas Potables de Valdepeñas C. A.

CONVOCATORIA

La Junta General Ordinaria de Accionistas se celebrará el Domingo 5 de Abril, a las tres de la tarde, en el salón del Círculo de la Concordia.

De acuerdo con el artículo 27 del Reglamento, los libros y justificantes están a disposición de los Sres. Accionistas, en el domicilio social, todos los días laborables, a las horas de oficina, durante 15 días antes de celebrar la Junta.

El Consejo.

Se venden bocoyes usados, de madera de roble, en muy buen estado. Razón, en esta administración.

refuerzan con pasadores las ventanas interiores de dicho local, así como que se instalen luces, con el fin de que pueda verse, desde el exterior, si hay alguien dentro, en tanto el aparejador hace presupuesto para poner rejas a antedichas ventanas. Se aprueba la proposición.

—Se concede socorro a dos familias pobres, para que se marchen a sus respectivas casas.

—El señor López García pregunta en que situación se encuentra el asunto de casas baratas. El presidente le contesta que aun no ha emitido informe la Comisión, pero que la va a citar para que active sus trabajos.

—El señor Toledo propone se nombre el representante municipal en el Consejo Local de Primera Enseñanza, con el fin de poder mandar al ministro la liquidación de las cantinas escolares. Se nombra al señor Serrano.

—El señor Toledo propone, que, con el fin de hacer frente a la crisis de Trabajo, se concierte un préstamo, con un Banco de la localidad, a responder con las 106.000 pesetas concedidas por el Gobierno. Se acuerda tratar de ello.

—El señor Ruiz-Olivares propone se reclame de la Dirección General de Pósitos, la cantidad que por dicha Dirección fué retirada porque no se le daba inversión. Se aprueba la proposición.

—El señor Sánchez-Carrasco trata de la baja del pan, y al contestársele que ya el alcalde ha hecho una gestión en Ciudad Real, propone que con toda urgencia se trate de que el gobernador reúna a la Junta de Abastos, y si no que aquí se reúna a los fabricantes, para ver si se puede conseguir la baja. La presidencia promete interesarse.

Y sin más asuntos, se levantó la sesión a las ocho y treinta y cinco.

Este número ha sido Visado por la Censura

Nuevo secretario del Ayuntamiento

Ha sido nombrado, por unanimidad, secretario de nuestro Ayuntamiento, (por jubilación del que lo fué hasta ahora, don Luis Caminero), el joven, culto y prestigioso abogado don José Muñoz de la Espada, oriundo de distinguida familia valdepeñera. Al facilitar al señor Muñoz, al que consideramos como un paisano más por tanto sin etiquetas protocolarias, ofrecemos gustosos las columnas de EL ECO DE VALDEPEÑAS a la vez que nuestro concurso para cuanto redunde en bien del espinoso cargo que se le confía en horas críticas para la vida municipal.

dad! de Valdepeñas, o que se obli gue a que en la cantina se venda vino bueno y económico. Se nombra una comisión, compuesta de los señores, Cornejo, Serrano, Sánchez González, López-Tello y Fernández Lucas.

Y comprendiendo que ya era hora de cenar, se levantó la sesión a las once y quince.

prensa, porque —dice— «los periodistas son, también, un poco concejales y un poco secretarios.»

Terminados los saludos, se lee y aprueba el acta de la sesión anterior.

—Seguidamente se da cuenta del único punto del orden del día, y es: Un escrito firmado por el alcalde y varios concejales, proponiendo sean suspendidos de empleo y sueldo sesenta y dos funcionarios municipales, y que se nombren los que han de sustituirlos, así como los jueces instructores, para que en el plazo de sesenta días sean instruidos los correspondientes expedientes.

Se aprueba la suspensión, los nombramientos de sustitutos, se nombran los jueces instructores, y se levanta la sesión a las ocho y treinta.

—Se da lectura a un oficio del delegado de Hacienda, comunicando al Ayuntamiento haberle sido concedida la prórroga del Presupuesto de 1935, para el segundo trimestre del año actual. Seguidamente se nombra la Comisión que ha de confeccionar el Presupuesto para el segundo semestre de este año.

—Se aprueba el informe de la Comisión, favorable a que se empiedre la calle Travesía del Limón.

—Se conceden varios préstamos del Pósito.

—Se da cuenta de un telegrama del ministro de Agricultura, comunicando que para que se establezca el laboreo forzoso, basta con que se solicite del Instituto de Reforma Agraria, denunciando, al mismo, las fincas que lo merezcan.

—Se declara de urgencia y se acuerda nombrar adontólogo de la Beneficencia a don Cristino Martín Peñasco, para lo cual se habilitará crédito por la cantidad correspondiente a un trimestre.

—La presidencia da cuenta de haberse cometido un robo, noches pasadas, en el Juzgado municipal, y propone que con toda urgencia se

Sesión extraordinaria del día 20

Nuevo secretario.—Destitución de sesenta y dos funcionarios

A las siete y treinta declara abierta la sesión el alcalde, señor Ruiz García. En esta sesión ya actúa el nuevo secretario, señor Muñoz de la Espada y Garán.

Antes de entrar en la sesión, el señor alcalde hace la presentación del nuevo secretario, dedicándole, al mismo, unas frases de elogio, dándole la bienvenida, en nombre de todos, y del que dice espera una labor fructífera en beneficio de los intereses del pueblo.

El señor secretario agradece las atenciones y elogios que le ha dedicado el alcalde, y dice que no viene a ser el secretario de tal o cual partido, sino el secretario de todos y para todos, porque él es un valdepeñero mas, ya que es oriundo de Valdepeñas. Y termina saludando a la

Sesión ordinaria del día 26

El delegado de Hacienda concede la prórroga del Presupuesto para el segundo trimestre.—Se nombra la comisión que ha de confeccionar el nuevo Presupuesto.—Para implantar el laboreo forzoso basta con que se solicite del Instituto de Reforma Agraria.—La baja del pan.

A las siete de la tarde declara abierta la sesión, el señor Grande, en funciones de alcalde.

Se aprueba el acta de la sesión anterior.

—Se da lectura a unas circulares publicadas en el «Boletín Oficial», relacionadas con la destitución de funcionarios municipales, con la desaparición de carteles de propaganda electoral, de las murallas, por razones de ornato, y con las próximas elecciones municipales.

—Se conceden permisos para obras.

—Se conceden dos meses de permiso, por enfermo, al oficial de secretaría, don Francisco López Córdoba.

—Los vecinos de la Travesía de la Verónica solicitan se empiedre dicha calle. Pasa a la Comisión.

—Se concede socorro a un enfermo de la Beneficencia, para que se traslade a Ciudad Real.

—Se da lectura al acta de la toma de posesión del nuevo secretario.

—Se rectifica el acuerdo anterior, respecto al sueldo del secretario, por seguir rigiendo el Presupuesto de 1935, por otro trimestre.